



Hablar de ciberseguridad es poder comenzar con el pie derecho: Javier López Casarín

Entrevista en Radio Cañón, el Diputado Federal del PVEM, Javier López Casarín, dijo que “cuando hablamos de ciberseguridad es poder comenzar con el pie derecho, para darle a nuestras autoridades las herramientas necesarias para perseguir a los ciberdelincuentes y partir desde la tipificación de los ciberdelitos. Efectivamente, haciendo un autoanálisis, jurídicamente no tenemos ese marco, por eso es que hemos dado un paso sumamente importante al haber trabajado 15 meses arduamente para poder presentar esta iniciativa llamada Ley Federal de Ciberseguridad, la cual constó de trabajo permanente de dos mesas, una integrada por el sector público y por otra parte la sociedad civil, o la parte pública, por así denominarle”.

<https://drive.google.com/file/d/1OjnQn2WmFxFxWbU-blh5EHEF2Bf4TQFyn9/view>